



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:03

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 30 de Septiembre de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce:

Invitado: Eliseo Núñez Hernández (vía telefónica)

Tema: Varios

Núñez señaló que hasta el momento todo lo que está haciendo el doctor Alemán y su familia, es favorecer al FSLN. "Será que en el fondo existe un pacto en el que Alemán a través de eliminar las fuerzas liberales y las fuerzas democráticas, le permitirá al sandinismo lograr el poder a cambio de su libertad".

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Conversemos

Conduce: Emilio Núñez

Invitado: Eliseo Núñez

Tema: Varios

Núñez negó estar negociando con el Gobierno, menos con el señor Morales. Ante la pregunta de: qué actitudes tomarán a partir de este momento, si harán oposición al PLC o quedarán en silencio, para evitar más fricciones, Núñez respondió que en ningún momento harán oposición al partido, el hecho de no ser directivo, no significa que no obedecerán los lineamientos del partido, pero si no pueden ver pisoteada su dignidad, cuando han mencionado que actuaban en contra del PLC desde los cargos de dirigencia. Añadió que no se integrarán al "partido de Bolaños", se mantendrán dentro del partido y no se irán ni que los corran. Negó que René Herrera esté conversando con Morales Carazo, para fomentar la división, y si fuese así ellos no lo apoyarían.

#### **Emisora: El Pensamiento**

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Invitado: Enrique Quiñónez

Tema: Varios

Quiñónez señaló que hasta el momento los cuatro que renunciaron al CEN son parte de los 42 diputados en la Asamblea. Ellos han mencionado que no se irán del partido, ¿donde se irán?, a conformar un grupito que no representa nada, como la Unidad Liberal, a un FSLN. Consideró que ellos tienen que comprender que están en "guerra" y los han querido dividir. EL PLC es un partido civilista y así continuará siéndolo.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:03

PAG - 2 -

### NOTICIAS DE TV

+Enrique Quiñónez dijo tener información que Carlos Noguera no renunciará al CEN. "Ojalá sea así, porque el tiene mucho futuro en el PLC y no es confrontativo, ni filtra información". **(100% Canal)**

+Las puertas del partido Unidad Liberal está abierto, si los que renunciaron al CEN, quieren integrarse se podría conversar, manifestó el director del INIFOM, Alejandro Fiallos. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+En las fiestas patronales de Masaya, el santo patrón de esa ciudad, San Jerónimo "le bailó " al Presidente Bolaños, lo que según la tradición indica que el mandatario está pasando por su mejor momento. El Presidente Bolaños comentó que como político, no cree que "le pasen la factura" a Eduardo Montealegre, ya que él tiene su propio valor. **(100% Canal / Bolsa Visión, CDNN)**

+José Abraham Sánchez informó que el día de mañana los Procuradores de la República acusarán por injurias y calumnias al Contralor Guillermo Argüello Poessy, quien sacó a luz la supuesta doble planilla. Los Procuradores tratarán por vías legales que el Contralor especifique con nombre y apellidos quienes son las personas que están en la doble planilla. Según Sánchez la que filtró esa información fue Diana Bendaño, porque supuestamente quería ser Secretaria de la Procuraduría de la República, la que fue otorgada a Sergio Boffelli, de allí viene la revelación de la doble planilla, contado por Tito Chamorro. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Wilfredo Navarro indicó que en la política nadie regala nada, no se renuncia porque le cedas el lugar a otro. Se sustituirá a los que renunciaron, no es necesario una convención, no hay recursos para estar haciendo este tipo de actividades. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+María Fernanda Flores declaró que la renuncia de los miembros ya fue aceptada. Ellos mencionaron que era irrevocable. También dijo que conversó con Alemán y éste le comentó que en la Gran Convención se rellenen los espacios vacíos y que se ratifiquen los que quedaron. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)**

+El Ministro Eduardo Urcuyo refirió que el caso que está pasando en el PLC lo llena de esperanza, porque es una voz de alarma de que el liberalismo se sigue desintegrando y es un llamado de atención a la democracia nicaragüense que se sigue desintegrando. Las puertas de la Gran Unidad Liberal (GUL) están abiertas para esos cuatro elementos, aunque consideró que no cree que se retiren del PLC, se quedarán en el partido haciendo resistencia. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro Eduardo Montealegre calificó de una clara señal de alarma de que hay que hacer cambios en el partido, de institucionalizarse. La decisión de hacer una convención, la consideró un poco precipitada, los cambios y las luchas se hacen desde adentro, por lo que invitó a ambos sectores a recapacitar en aras de la unidad del partido de lo contrario se verá una división que nada bueno le trae a Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Con la renuncia de René Herrera y Oscar Moncada, las negociaciones estarán suspendidas, ya que ellos eran los negociadores del partido, hasta que se nombren los sustitutos en la convención, declaró Edwin Castro. **(Telediario, Canal 10)**

+Xiomara Laguna comunicó que Noel Ramírez es el nombre que se maneja como posible sustituto de René Herrera en el cargo de secretario del PLC. **(Telediario, Canal 10)**

+Gustavo Porras anunció que los acuerdos a que llegaron con el Ministro José Antonio Alvarado, son satisfactorios, porque favorece a los trabajadores de la salud. **(Noticiero Independiente, Canal 8, TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN / Telediario, Canal 10 / 100% Noticias)**